



Presseinformation

Spielende Planspiel Börse: Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel



Sparkasse
Bottrop

Bottrop, 17.02.2022

Ende Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Bottrop beteiligten sich 45 Teilnehmende in 18 Teams.

Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein online-basiertes Lernspiel, an dem alle Teilnehmenden ein Depot mit einem virtuellen Kapital erhalten, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt.

Das Siegerteam im Schülerwettbewerb kommt von der Willy-Brandt-Gesamtschule. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team Plato sein Startkapital von 50.000 Euro auf 50.873,07 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von Moderna INC.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team Juan GmbH des Berufskollegs Bottrop mit den Wertpapieren von AMD den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 459 Euro.

Bärbel Doberg, die zukünftige Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bottrop, übergab die Geldpreise im Gesamtwert von 900 Euro an die Gewinner. Von den Ergebnissen der Siegerteams war sie begeistert: „Wir waren hocheifrig, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023. Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de



Für weitere Informationen oder Fragen: Andreas Pyrchalla, Sparkasse Bottrop, Pferdemarkt 8, 46236 Bottrop
Telefon: 02041 104-1733 - EMail: andreas.pyrchalla@sparkasse-bottrop.de